
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 36 DEL 04/03/2024

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 19,30 20,00

LA ROSA Giampiero V. Presidente 19,30 20,00

CATALFAMO Giorgio Componente 19,15 20,00

GRASSO Tindaro
u

- -

LA MALFA Stefano
44

19,00 20,00

SGARRACI GIUSEPPE
o

19,30 20,00

PINO Angelita
It

- -

SIDOTI Gabriele
te

- -

L'anno duemilaventiquattro, il giorno 4 Marzo, alle ore 19,00

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 146 del

21.12.2023: Proposta per l'individuazione delie aree tematiche per

lo destinazione deifondi del 2% dell'assegnazione regionale di porte

corrente con forme di democrazia partecipata ai sensi dell'art 6,

comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal comma 2 dell'art. 6 LR.

9/2015 anno 2023.



Alle ore 19 è presente il consigliere La Malfa.

Alle ore 19,15 entra in aula il consigliere Catalfamo. Alle ore 19,30

entrano i consiglieri La Rosa, Scarpaci e Pino Carmelo.

Alle ore 19,30 constatato il raggiungimento del numero legale, il

Presidente Pino Carmelo dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Rosa.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di Commissione n. 35 del

01.03.2024 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Viene dato atto della comunicazione inoltrata in data odierna dall'Ufficio

di Presidenza avente ad oggetto la nomina della Commissione

straordinaria di liquidazione con Decreto del Presidente della

Repubblica del 20 Febbraio 2024.

11 consigliere Scarpaci chiede che venga segnalata la carenza di

segnaletica stradale orizzontale su Corso Sicilia alllncrocio con via

Battifoglia.

11 consigliere La Malfa fa presente che la zona del Petraro è al buio da

qualche settimana.

Le presenti segnalazioni vengono inoltrate tramite pec all'Ufficio

protocollo per essere trasmesse all'Urp.

La Commissione, come già precedentemente stabilito, decide di

effettuare un sopralluogo nella giornata di domani al Villino Liberty e

all'oasi.

Alle ore 20,00 il Presi^nte dichiara la seduta conclusa.

Il Settario II P - ^ente


